
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 
 

Oggetto: “Interventi per la sicurezza idraulica lungo il fiume Meduna” 
 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 
PREMESSO che, come attesta il rischio di allagamenti ed esondazioni paventato durante gli ultimi eventi 
metereologici avversi, bisogna continuare ad investire nella prevenzione in un’ottica di priorità; 
 

RICORDATO che, in risposta all’interrogazione n. 35 presentata dal sottoscritto il 31 maggio 2023, l’Assessore 
Scoccimarro ha dichiarato di aver assegnato lo studio sulla sicurezza idraulica del fiume Meduna nel tratto tra i 
Comuni di Cordenons e Zoppola a valle del Guado di Murlis, nel dicembre del 2022; 
 

RILEVATO che, come è emerso in risposta ad un mio accesso agli atti, al 21 novembre 2023 il sopraccitato studio 
non è ancora stato approntato; 
 
RICHIAMATE le numerose segnalazioni di residenti nella frazione di Villanova Storica a Pordenone sulla 
necessità di eseguire la manutenzione del fiume anche nel tratto a valle del ponte lungo la SS13, presso il quale 
insiste una fitta vegetazione da contenere per favorire il deflusso delle acque; 
 
 

TUTTO CIO’ PREMESSO interroga la Giunta e l’Assessore competente per conoscere: 
 

1. I tempi di consegna dello studio in questione nonché il cronoprogramma dettagliato degli interventi 
che si intendono realizzare, nel tratto di fiume oggetto di approfondimento, per aumentare la 
sicurezza idraulica e contenere l’erosione delle aree coltivate; 
 

2. quando verrà eseguita la manutenzione a valle del ponte lungo la SS13 a Pordenone.  
 
 

Trieste, 30 novembre 2023 
 

NICOLA CONFICONI 
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